

Grulla cubana regresa a su hábitat en el Gran Humedal Norte de Ciego de Ávila



Ciego de Ávila, Cuba, 26 oct (RHC) La grulla, ave endémica de los campos cubanos, volvió al refugio de fauna El Venero, luego de que las lluvias dejadas por el huracán Irma beneficiaran al Gran Humedal Norte de Ciego de Ávila.

El plumífero, considerado uno de los pájaros más antiguos del continente americano, se alejó de la zona por estar sometido a un fuerte estrés debido a la intensa sequía que por más de tres años afectó a la central provincia cubana.

Especialista de la Unidad de Medio Ambiente en el territorio precisaron que esa especie necesita de zonas húmedas para su reproducción, pues precisamente dentro de los aguachales es donde hacen sus nidos y se alimentan.

Agregaron estaban desplazadas y retornaron al sitio días posteriores al paso del huracán por el litoral norte cubano, el pasado 9 de septiembre.

Recientemente en muestreos realizados se observaron algunos ejemplares y escuchó su presencia en puntos cercanos, acciones que continuarán en la zona para evaluar su comportamiento y la cantidad de ejemplares existente, resaltaron los expertos.

La grulla, conocida científicamente como Grus Canadiense, es el ave silvestre de mayor tamaño en la nación caribeña y tuvo la segunda mayor población en El Venero.

También hay presencia de esos animales en las provincias de Sancti Spíritus, Camagüey y Pinar del Río, en escasos grupos, en tanto en la Isla de la Juventud se concentra la mayor colonia. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/145503-grulla-cubana-regresa-a-su-habitat-en-el-gran-humedal-norte-de-ciego-de-avila>



Radio Habana Cuba